

# *Invita presidente de Turquía a la oposición para que se sume a marcha por la democracia*

---



Ankara, 1 ago (RHC) El presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdoğan, invitó a líderes de los principales partidos políticos de la oposición a sumarse a una manifestación en defensa de la democracia el próximo siete de agosto en Estambul.

Solicitó Erdoğan la participación de los dirigentes del Partido Republicano del Pueblo, Kemál Kilicdaroglu, y del Movimiento Nacionalista, Devlet Bahçeli, y los instó a pronunciar discursos al finalizar la marcha.

El primer mandatario turco hizo esa convocatoria el mismo día que su abogado anunció la retirada de todos los cargos presentados contra políticos rivales, excepto los del pro kurdo Partido Democrático del Pueblo.

También se divulgó que al menos cinco policías turcos murieron y otros cuatro resultaron heridos tras la explosión de un coche bomba en la oriental provincia de Bingöl, informó hoy un alto funcionario.

Yavuz Selim Kosger, gobernador de esa región, precisó en declaraciones a medios de prensa que el ataque, atribuido por las autoridades a milicianos kurdos del proscrito Partido de los Trabajadores del

Kurdistán (PKK), se produjo cuando la carga explosiva detonó al paso de una caravana de autos policiales

El presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, afirmó recientemente que más de siete mil kurdos murieron desde el 22 de julio de 2015 en la ofensiva contra ese partido que se reanudó en esa fecha tras dos años de un alto el fuego, en un conflicto que ya causó más de 50 mil muertes en este país.

El PKK, fundado en 1978, promueve una autonomía democrática en varias provincias del sureste turco, con mayoría kurda y, según sus postulados, aboga por construir en esa región una sociedad comunitaria y socialista.

Erdogan rechazó recientemente establecer un diálogo de paz con esa fuerza política, propuso privar de la ciudadanía a quienes militen o simpaticen con la misma, y enfatizó que las únicas opciones de los militantes kurdos son la rendición incondicional o el exterminio.

El primer ministro de Turquía, Binali Yildirim, se reunió con líderes de los principales partidos políticos de la oposición, para abordar la situación país tras la intentona golpista del pasado 15 de julio, informaron fuentes gubernamentales.

Según anunció la oficina de Yildirim en un comunicado, el también jefe de gobierno comenzará la ronda de contactos con el líder del Partido Republicano del Pueblo, Kemal Kilicdaroglu, a las 14:00 hora local en la sede de la formación política en esta capital.

Hora y media después, el funcionario se entrevistará con el máximo jefe del Movimiento Nacionalista, Devlet Bahceli, en el parlamento turco.

Tras estos encuentros, el primer ministro se reunirá a las 19:00 hora local con el jefe del Estado Mayor de Estados Unidos, el general Joseph Dunford, en el Palacio de Cankaya, según informa el diario local Hurriyet.

Tras la asonada, Turquía pidió a Estados Unidos (EE.UU) la extradición del clérigo Fetulá Gulen, al que acusa del fallido golpe de Estado, y advirtió que un retraso en este sentido se interpretará como un apoyo de la Casa Blanca a la sublevación militar.

EE.UU, por su parte, insiste en que estudiará con detalle la extradición de Gulen, que niega su implicación en la intentona.

El gobierno norteamericano también expresó su preocupación por las medidas tomadas por ese país euroasiático tras el intento de golpe.

Las autoridades turcas han despedido a miles de policías, jueces, funcionarios, periodistas, profesores y militares; y han detenido a 18 mil personas por su presunta relación con la intentona o con la supuesta red de Gulen.

La víspera expulsaron a unos mil 400 miembros de las Fuerzas Armadas para evitar una nueva rebelión, según explicó el viceprimer ministro, Numan Kurtulmus que también aludió a las intenciones del gobierno de reformar los servicios de Inteligencia turcos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101528-invita-presidente-de-turquia-a-la-oposicion-para-que-se-sume-a-marcha-por-la-democracia>



**Radio Habana Cuba**